



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

willkommen im neuen Schuljahr und den damit verbundenen neuen COVID-19-Informationen.

Da die Gesundheit unserer SchülerInnen oberste Priorität hat, ist es Ziel das Ansteckungsrisiko mit COVID-19 zu minimieren und gleichzeitig den Schulalltag möglichst angenehm zu gestalten.

Nachfolgend sind die wesentlichsten Informationen basierend auf dem [Rundschreiben vom 28.08.2022](#) und der zugrundeliegenden [COVID-19-Schulverordnungen 2022/23](#), kurz zusammengefasst.

Der Schulstart gestaltet sich wie folgt beschrieben, um die Sicherheit und Gesundheit der SchülerInnen möglichst zu gewährleisten.

Die Nutzung des Testangebots stellt dabei einen sehr wichtigen Faktor dar.

Eingangsphase

- Nach Möglichkeit: Beginn des **1. Schultages** mit gültigem **PCR-Test**
- Täglicher Schuleinlass ist um 07:45 beim Haupteingang
- **1. Schulwoche:**
Mo, Di & Mi: Antigen-Selbsttests werden zur Verfügung gestellt
- **2. Schulwoche:**
3 Stk. Antigen-Selbsttests werden zu Verfügung gestellt

Bis zum vollendeten **14. Lebensjahr** ist eine **Einverständniserklärung** für die Durchführung der Antigen-Selbsttests in der Schule erforderlich.

Diese wird vom Klassenvorstand übermittelt und ist auch auf der Website des Bundesministeriums (<https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona/selbsttest.html>) zu finden.

Eine **Infektion mit COVID-19** bleibt **meldepflichtig**.

Liegen **keinerlei Symptome** vor, unterliegt man allerdings nur einer 10-tägigen

Verkehrsbeschränkung und es besteht eine **durchgängige Verpflichtung** zum Tragen einer **FFP2-Maske**.

Somit ist ein Schulbesuch unter diesen Voraussetzungen möglich.

In der Schule wird ein (Masken)-Pausenraum für COVID-19 Positive zur Verfügung gestellt.

Freitesten ist ab dem 5. Tag, sofern keine Symptome vorliegen, möglich.

Zu beachten ist allerdings, dass auch **Müdigkeit, Abgeschlagenheit, Halskratzen, Kopfschmerzen, usw.** im Falle einer Infektion bereits **als Symptome gelten** und eine **Krankmeldung verpflichtend** ist. In diesem Fall **darf das Schulhaus nicht betreten** werden.

Je nach Entwicklung der Infektionsgeschehens und der Risikolage können weitere Maßnahmen, wie verpflichtende Antigen-Schnelltests, das Tragen von Masken, usw. angeordnet werden.

Nähere Details dazu sind der aktuell gültigen Covid-Schulverordnung zu entnehmen.



Zusammengefasst bitte ich daher folgende Punkte im Hinblick auf das Wohl unserer SchülerInnen und unser aller Gesundheit zu beachten:

- **TESTANGEBOTE** nützen!
- Bei **Symptomen** oder Krankheit: **BITTE ZU HAUSE BLEIBEN!**
Symptome sind Müdigkeit, Abgeschlagenheit, Halskratzen, Kopfschmerzen, ...
- Auf **HYGIENE** achten!
- Freiwillig Maske zu tragen ist immer möglich!

Gemeinsam und mit gegenseitiger Unterstützung werden wir die, auch weiterhin außergewöhnlichen Zeiten und Herausforderungen sicherlich gut bewältigen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start ins neue Schuljahr, viel Erfolg, vor allem aber Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen,

Mag. Dr. Claudia Peltz
(Direktion)

Wien, am 31.08.22